

千葉県立木更津高校サッカー部



感謝躬翔

千葉県立木更津高等学校サッカー部

チームスローガン

平成 23 年度から“感謝躬翔（かんしゃきゅうしょう）”という言葉活動を活動指針（スローガン）として日々、努力を重ねています。意味は以下の通りです。

- 1 「当たり前」を「当たり前」と思わず、支えてくれている全てに感謝し、謙虚に行動する。
- 2 自分(チーム)の最高到達点を目指し、自ら考え、判断し、実行し、改善する。

ただ、サッカーの試合で勝利を目指すのではなく、サッカーを通じた自己実現、自己成長が木高サッカー部の真の目的です。

活動

- 活動場所：グラウンド ○時間：平日⇒2 時間程度 土日⇒試合による
- 練習形態：基本的に平日 3 回、土日のどちらか 1 日を目安に活動(大会前等は変更あり)
勉学との両立を図っています。

在籍

- 選手：2 年次生徒 2 2 名 マネージャー：1 名 2022 年 4 月 1 日時点
- 顧問：4 名



サッカーの上手い・下手は問いません。本気で「サッカー」・「勉強」・「自分」・「仲間」に向き合える選手・マネージャーを募集しています。一度グラウンドに来てみて下さい。